



# 岩っ子だより

学校の教育目標 自ら学び 心豊かに たくましく生きる子  
「考える子」「思いやりのある子」「たくましくきたえる子」

## 願いを実現 あいさつロード・ハイタッチあいさつ

6年生の子どもたちは、最高学年になり、「みんなが、なかよしの学校にしたい」などの願いをもっています。その中に「三つの宝の一つであるあいさつを高めるために、あいさつロード・ハイタッチあいさつに取り組みたい」というものがありました。そこで、執行委員が中心となって準備を進め、先週からあいさつの活動が始まりました。登校した高学年を中心に児童玄関付近に並び、あいさつの声をかけています。コロナの前は、日常の風景だったようですが、4年ぶりに再開しました。並んであいさつする子ども、あいさつで迎えられた子ども笑顔になり、すてきなふれあいことができました。子どもたちは、すてきな願いやアイデアをたくさんもっています。自分たちの願いを自分たちの手で実現していくことを大切にしていきます。



## 7月 いじめについて考える日

7月3日に「いじめについて考える日」の放送を行いました。各学級で話し合っただけで決めた「えがお宣言」を発表しました。「えがお宣言」の中には、「思いやり」、「やさしいよびかけ」、「いじめなし」、「なかよし」などの言葉がありました。みんなの思いが大切にされる学校や学級をつくっていきます。「えがお宣言」の後に、いじめについての話をしました。4年前のことから、いじめはどの学校でも起きること、いじめによって学校に通えなくなったり、人とかかわることが怖くなったりすることがあることなど、詳しく話しました。人の心や体を傷つける言動は許されません。いじめは、先生や大人が見えないところで起きることがよくあります。いじめについて、立ち向かい、克服できる力を育てていきます。学校では、いじめにかかわって、次のような考え方は間違っていることを教えました。「やり返していい」と教えられて育った子が、誰かを傷つけてしまったら、それは大変不幸なことです。ご家庭でもご確認ください。

- 「相手が悪いから、暴力をしてもいい」という考えは間違い。
- 「嫌がってないから、遊びでたたいてもいい」という考えは間違い。
- 「やられたら、やりかえしていい」という考え方は間違い。
- 「みんなもやっているから、たたいたり悪口を言ったりしてもいい」という考えは間違い。

## 悪天候による保護者への引き渡しについて

局所的な大雨や雷など、悪天候の日があり、保護者への引き渡しをさせていただくことがありました。急なお願いでしたが、お迎えにご協力いただき、ありがとうございました。下校前に、天気レーダーを確認しながら、判断をしているところですが、不安定な天候では予報が急に変更することや、場所によって状況が異なることもあり、難しさを感じています。下校前に、雷や大雨で一時待機する場合に、天気予報の情報収集、児童への指示、保護者へのメール配信など、早急な対応を取ります。そういった時間帯に問い合わせのお電話をいただくことがありますが、十分な対応ができないこともありますので、ご了承ください。また、悪天候の際に、アクセスが集中してサーバーが止まり、メール配信が不可能になり、ホームページを見ることができない状況になることがありました。岐阜市教育委員会では、サーバーが止まることのないように対策を取っているようです。ご迷惑をおかけします。

## 水難事故防止について

夏季休業中に海、河川、プールへのお出かけをされるご家庭もあると思います。水難事故防止についての指導として岐阜市教育委員会作成の動画を学校で視聴しました。次のQRコードより視聴できます。保護者の方など大人の方が目を離すことのないようにお願いします。大人が先に水に入り、子どもよりも後に水から出ることが大切です。



## 岩の歴史を学びました 6年校外学習

6年生が、岩の歴史を学ぶ校外学習に出かけました。岩小学校の前身は、明治6年に始まった小心学校と推循学校です。今回は、岩田西にある小心学校跡を見学しました。また、ヒコイマス王の墓、御廟所、伊波乃西神社、智照院古墳なども見学し、岩水様に詳しくご説明いただきました。御廟所は、宮内庁の管轄で普段は入れませんが、管理者の丹羽様のご厚意で特別に見学させていただき、大変貴重な機会となりました。郷土、学校の成り立ちを深く知ることができました。



## 初七夕を体験

小学1年生が初七夕を体験しました。岩校区では、七歳に初七夕のお祝いをする風習があります。竹飾りに願いを書いた短冊を下げ台に季節の野菜を並べます。そこに「キウリ馬」と「ナス牛」を並べます。座敷には、切り灯籠を飾ります。岩公民館の前田館長様から、初七夕や飾りや野菜のお話を聞きました。その後、子どもたちは短冊の願い事を元気よく読み上げました。一人一人の竹飾りも作りました。竹飾り作りには地域の方がたくさんお手伝いしてくださいました。地域の皆様、ありがとうございました。

